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ACTA DE LA REUNION DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO DE LA ESCUELA TÉCNICA 
SUPERIOR DE NÁUTICA DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA 

 
 
 

Presidente: 
D. José Ramón San Cristobal Mateo 
 
Miembros: 
María Victoria Biezma Moraleda. 
Elena Laliena Aguarta. 
Alfredo Trueba Ruiz 
Iván Martínez García 
María Teresa del Campo Fernández 
(Secretaria en funciones).  

 
Se excusan: 
Emma Díaz Ruiz de Navamuel 
Sergio García Gómez 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

El día 1 de julio de 2021, a las 11:30 horas, 
se reúnen por videoconferencia (Teams) 
las personas relacionadas al margen, 
miembros de la Comisión de Calidad de 
Centro, para tratar el siguiente orden del 
día: 

1. Estudio y análisis de los datos obtenidos de la evaluación de la calidad de la docencia en 

las titulaciones de la Escuela de Náutica durante el primer cuatrimestre del curso 2020-

2021. 

2. Seguimiento de las propuestas de mejora realizadas para el curso 2020- 2021. 

3. Ruegos y preguntas. 
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1. Estudio y análisis de los datos obtenidos de la evaluación de la calidad de la docencia en 

las titulaciones de la Escuela de Náutica durante el primer cuatrimestre del curso 2020-

2021. 

Se analizan los datos procedentes de la evaluación de la calidad de la docencia del primer 

cuatrimestre del curso 2020-2021 en las titulaciones de la Escuela. Para ello se dispone de 

los resultados de las encuestas realizadas por los estudiantes y de los informes del 

profesorado correspondientes al primer cuatrimestre del curso. Se comenta que la 

asignatura que en cursos anteriores había sido objeto de análisis, ha dejado de serlo este 

curso. Las asignaturas que podían tener motivo de análisis van a cambiar de profesorado 

de cara al próximo curso.  

Se comenta la baja participación de los estudiantes en las encuestas, desde el Centro se han 

enviado correos al profesorado y al alumnado animando a la participación en las encuestas 

de valoración de la calidad docente. 

2. Seguimiento de las propuestas de mejora realizadas para el curso 2020- 2021. 

En el seguimiento del cumplimiento de las acciones de mejora propuestas para el curso 

2020-2021, se repasan las actuaciones que se han llevado a cabo comprobándose que 

algunas ya se han realizado. 

Se comenta que en la reunión de la Comisión de Calidad de la UC se solicitó la valoración 

conjunta de las asignaturas comunes de los Grados de la Escuela. Se acuerda insistir de 

nuevo en la próxima reunión de la Comisión de Calidad de la UC. 

Se propone mantener la adaptación del horario y los espacios de la escuela para los 

Másteres en el curso 2021/2022 ya que en la Comisión de Calidad del Máster en Ingeniería 

Marina se comentó que estaba bien valorado mantener el periodo presencial de los 

másteres separado y de esta manera se optimizan los recursos materiales de la Escuela. 
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3. Ruegos y preguntas. 

Se solicita a los responsables de las asignaturas, especialmente de los grados, que trasladen 

a los estudiantes matriculados en sus asignaturas la importancia de realizar las encuestas 

del SGIC. 

El Director de la Escuela se despide de la Comisión agradeciendo a todos los miembros su 

labor. 

Se levanta la sesión a las 12:35 horas. 
 

 
Vº Bº 

EL PRESIDENTE 
 
 
 
 

Fdo. D. José Ramón San Cristobal 
Mateo 

 
LA SECRETARIA (EN FUNCIONES) 

 
 
 
 
 

Fdo. Dª Mª Teresa del Campo Fernández 
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